

## **Sepultado Jesús Rodríguez Echenique**

Orestes Eugellés

23/11/98:6

En el panteón de la Empresa Eléctrica, en la necrópolis de Colón, en esta capital, fue sepultado el Héroe del Trabajo de la República de Cuba, Jesús Rodríguez Echenique, quien falleció a causa de una larga y penosa enfermedad.

Durante la ceremonia, Daisy Sanson, miembro del secretariado nacional del Sindicato Químico-Minero-Energético, destacó los valiosos servicios brindados a la Patria por el destacado trabajador, quien presentó 71 importantes soluciones, como anirista destacado.

Jesús Rodríguez se incorporó desde muy joven a la vida laboral, participó en la lucha clandestina contra la dictadura batistiana y en el cerco del cuartel de la guardia rural de Santiago de las Vegas.

Fue fundador de las milicias y de la ANIR. En varias zafras del pueblo fue jefe de brigada y de campamentos cañeros.

Entre otras condecoraciones, Jesús Rodríguez recibió la orden Lázaro Peña, de Segundo Grado; la medalla Jesús Menéndez y la de Hazaña Laboral. Fue delegado del Poder Popular de su circunscripción, y al morir militaba en las filas del Partido Comunista de Cuba.